

La Russie renforcera la sécurité de la Coupe du monde de football en 2018



La Havane, 7 avril, (RHC).- Le gouvernement russe a décidé de renforcer le dispositif de sécurité de la Coupe du monde de football, en 2018.

Cela à la suite des attentats de lundi au métro de Saint-Pétersbourg.

La décision a été saluée hier lors d'une réunion du comité de sécurité de l'Association russe de Football.

Les membres de cette association ont même décidé d'appliquer ces mesures à titre d'essai pendant les matchs de la Ligue russe.

Vladimir Markine, chef du comité de sécurité de l'Association russe de Football, a déclaré à la presse que ces mesures ne poseront pas d'inconvénients pour les amateurs et les visiteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/126455-la-russie-renforcera-la-securite-de-la-coupe-du-monde-de-football-en-2018>



Radio Habana Cuba